

Transporte terrestre se vuelve cada vez más importante para los venezolanos

Autor Administrator

Tuesday, 10 de October de 2017

Modificado el Tuesday, 10 de October de 2017

La ausencia cada vez mayor de aerolíneas ha hecho que el transporte terrestre internacional se vuelva un servicio muy importante para gran parte de la población

Al momento de analizar los problemas que afectan al país, es importante ser capaces de ir más allá de reseñar qué es lo que ocurre. En El Emprendedor buscamos dar a conocer las variables de un problema para que el lector pueda sacar sus propias conclusiones sobre una situación, lo que es importante para desarrollar soluciones en este contexto.

En los últimos años, Venezuela ha visto una de las migraciones masivas más importantes en su historia, con cerca de 2 millones de personas saliendo del país. Sin embargo, se trata de una situación curiosa, ya que esto ha ocurrido al mismo tiempo que más aerolíneas dejan de operar en el territorio.

La "Diáspora Bolivariana", como se le ha llamado al fenómeno, ha ocurrido incluso cuando el transporte aéreo ha reducido drásticamente. Algunas de las aerolíneas que optaron por abandonar el mercado venezolano incluyen a Alitalia, Lufthansa, Latam, Aeroméxico, United Airlines, Gol, Avianca, Tiara Air, Air Canada, Delta Airlines.

¿Entonces cómo la migración continúa de forma estable? Debido al transporte terrestre. Desde hace varios meses que se viene hablando sobre un incremento en el uso de transporte terrestre como método para salir del país. Esta forma de viajar no es solo común para quienes se van definitivamente, sino para quienes desean visitar a sus familias en naciones vecinas.

Los boletos, que a principios de año tenían un valor de 160 mil bolívares (en caso de querer viajar a Perú), ahora se ubican por encima de los 2 millones de bolívares, ya que la demanda se ha visto disparada a causa de la salida de las líneas aéreas antes mencionadas.

Los costos varían dependiendo del país y la urgencia de las personas, además del destino específico que se elija. Aunque no existan datos exactos, se sabe que los países a los que llegan más migrantes venezolanos por vía terrestre incluyen a Ecuador, Colombia, Perú, Chile y Argentina.

Se trata de viajes que pueden superar los 3 días fácilmente, y que están repletos de grandes escalas. Esto se debe a que solo una serie de terminales selectos tiene unidades para la realización de este tipo de viajes, aun cuando las empresas prestadoras del servicio hacen vida en Caracas.

Según datos del medio especializado en negocios Bloomberg, en conjunto con la Agencia de Migración Colombiana, cerca de 56 mil personas utilizaron el transporte terrestre como su método de viaje principal al país vecino. Aunque no revelan cuántos viajan de forma temporal, y cuántos lo hacen de forma permanente, puede notarse un incremento.

Aunque hacer valoraciones negativas o positivas sobre la situación pueda ser algo relativo, sí puede notarse que ciertas variables han favorecido a este mercado. El transporte terrestre, que hace un tiempo era el método de viaje de los menos adinerados, ahora se ha convertido en la principal forma de viajar.

<http://www.periodicoelemprendedor.com/ve/mercados/transporte-terrestre-se-vuelve-cada-vez-más-importante-para-los-venezolanos.html>